

琵琶湖ヨット俱楽部週報(10-6-9号)

- (1) 同志社対名古屋遠大オ三回定期對校レース は六月二日の日曜日我が湖上で開催された。風速一ノスメ。両校とも大部分新人を主として出場せしめて今後は備へてゐる心配が窺はれた。勝たうと焦急した木村が二回ヨードー着を他に奪はれ、虚心坦懐の山田、土田がヨードー着を占めた。75-33の大差で同志社は三年連勝した。然し敗れた名古屋遠大も勝敗の事を更に意を介せず、愉快に引上げて行ったのは誠に見上げた度胸である。
- (2) 琵琶湖ヨット修練の開講 松本、高橋、江崎、鎌田氏等の盡力と吉本氏の指導で六月二日から開講した。集まる者は二十名、何れも皆熱心を眞面目な態度であった。晴朗、晴玲、晴琳の三艇は分算してヨードーのセーリングを樂んだ。次回からホリトウの修練に入る筈である。
- ④ 六月九日 晴天ならば午前十時出発對岸(山田、志那中沿岸)へクルージングに出かけた。當日は各位弁當を持参した。
- (3) 艤庫再築 官廳向きの手續が手間取った上に訂正を要する事となり、四月末或いは五月初旬に出来上がるべきものが今ヨードー對校レースやヨット修練の開講までに間に合はず。其の為には恐縮しきる。それで上田商店は数度揮ひかけて各様へ書類の督促やら認可届の運動を連日繰りかけてくださつた。やがて六月三日全部の認可があり即日から宇野大工が建築に取りかかる事となった。着手すれば十日間で出来上がる事である。屋根は錫スレート葺き。再築の暁は前に優れた立派なものとあらう。
- (4) 海軍カッター 大津御軍令が與海軍鎮守府から賃受けたカッター(神風積載のもの)が石山に捨て小舟の姿となつてゐるのはヨーロッマンにて見るに忍びない。そこで上田君が御軍令、話して跡等で之を活用する事となつた。未だ八日(土曜日)荒天でない限り D.Y.C. の諸君が石山から柳ヶ崎まで巡回してくれた。 (上田君、此の旨を石山の

保育箱へ御便へ下さい。) 二十八尺のカッターは、マー、ミツ、ミツ、アの三枚帆を解装すれば、立派なクルーザーが出来ます。今年の暑中休暇は之を利用して D.Y.C. や B.Y.S. (Bunaka Yacht School) の有志者等に周航して見たい。

- (5) 会計報告 昨年十二月会計高見交替後六ヶ月になりますので、近日回報当外で報告ある矣。ついては琵琶湖コット俱乐部のために内立替下さいて底重いの方は会計高見(宝峰)まで申聞知を願ひます。
- (6) 足立脩藏氏來訪 下級の好機を利用して東部の理事長足立修藏氏は五月廿一日夕刻、私が上田理事を訪問せられ、日本コット協会といへば、本協加盟後の事項の件や、危急存亡の懇談があった。*"Olympia Jolle"* の回面を早く送つてほしいとの依頼もあった。
- (7) *"Olympia Jolle"* のデザイン及モールトは鈴木英君の苦心して直稿本圖へ電報で送付したものが漸く到着、モールトには既にトレースも終り何時にも供覽出来るやうになつた。
- (8) 鈴木英君は
長期辞職を決心され会社の方も今年中欠勤にて寧心療養せられたる事になりました。健全なる胃腸の持主である鈴木君は必ず以前に倍した健康を取度さず、7を経じます。
- (9) 望遠鏡 国本尊藏君が西田公の結婚紀念として望遠鏡を贈付下さいとの内添ですが、般牌再系、庫内監視の役に役く積ります。*"それかあれは向う岸の物の西底から見え了"* と有んでゐる所連中もありす。(駄文多謝) (10-6-5 宝峰)